

spéciales, des conférences et aux revenus de ses publications, cet institut pourra aider les étudiants, y compris les boursiers de passage et les groupes, à poursuivre des projets de recherches au niveau de la maîtrise et du doctorat en vue de l'enseignement. Il va sans dire que toute activité d'importance nécessitera des subventions de l'extérieur. Brock se propose de créer un programme d'études asiatiques interdisciplinaires. Pour le moment l'université offre plusieurs cours sur la philosophie orientale.

A Guelph on a l'intention de recruter le plus rapidement possible un personnel plus important qui permettra d'offrir aux étudiants un plus grand nombre de cours sur la Chine. McGill se propose d'augmenter le nombre de ses cours d'humanités, par l'intermédiaire de la section des langues et des littératures de l'Est asiatique, qui prend de l'importance, et de ses cours de sciences sociales, en vue d'offrir des programmes d'études modernes de l'Est et du Sud asiatiques. A Toronto, les autorités se penchent actuellement sur la question du développement des ressources en ce qui concerne les travaux de maîtrise et de doctorat dans le secteur des études modernes. Windsor est en train de recruter du personnel qui enseignera toutes les matières que l'Université propose maintenant dans son programme. De tous les centres d'études asiatiques, l'Université de la Saskatchewan est la seule à ne pas avoir, pour le moment, de projets d'expansion pour un avenir prochain.